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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング 「国歌」「歓迎の歌」

●新入会員の紹介

　　田中 正勝 会員 ・ 松下 和彦 会員

●カウンセラー委嘱状

　　田中正勝会員カウンセラー　山本 勝彦 会員

　　松下和彦会員カウンセラー　井川 孝三 会員

●出席報告

●在籍表彰

会員特別表彰

　在籍 20年 宇野 泰正会員

　在籍 10年 西村　衛会員

　在籍 5年 平尾 貴英会員

会員年次表彰

　在籍31年　村本 順三会員

　在籍26年　山本 勝彦会員

　在籍19年　田中 康正会員

　在籍14年　吉田 法功会員

●お誕生日御祝い

　松井 良介会員・飯田 寛光会員・富田　宏会員

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話　　「私を語る」

　　　大石　倫太朗　会員　・　山部　秀樹　会員

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

4/12　（仮）「コロナの過去・現在・未来」

　大阪大学 医学部附属病院 感染制御部

　　　 教授　忽那 賢志　先生

第2962回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

イマジン ロータリー
  国際ロータリー 会長　ジェニファー E. ジョーンズ

国際ロータリー　第2660地区　テーマ

大阪のロータリー 100周年を祝おう！
  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　宮里　唯子

八尾ロータリークラブ テーマ　　持続可能なロータリーへ　会長　吉本　憲司



4/19　「地区委員 活動報告」

　地区職業奉仕委員会　小谷委員長

　地区財団委員会　資金管理小委員会

　　　相馬委員長

　地区RYLA委員会　友田委員長

　地区インターアクト委員会　曽家委員長

　地区ローターアクト委員会

　　　児林副委員長・大槻委員

　先週はお食事で、初登場となるトラットリア西山様の

焼肉弁当をご賞味いただきました。お味はいかがでし

たでしょうか。そしてさらに今週も、初挑戦でありますが

ＫＫＲホテル様の和食弁当をデリバリーしていただきま

した。こちらも皆様の率直な感想をお聞かせいただけ

れば、ありがたく思います。会員の皆様の声に耳を傾

けながら、今後の展開を考えてまいりたいと思っており

ます。

　ところで来週からは早いもので４月の新年度が始まり

ますが、この時期はロータリー活動にとりましても、次

年度が動き始めるあわただしい時でもあります。今月

は児林会長エレクトがPETS（会長エレクト研修セミ

ナー）を受講され、４月には地区研修・協議会が開催

されて、次年度へ向けた準備がいよいよ本格化してい

きます。

　今年度の事業も各委員会で残っている中ですが、

次年度の理事会や委員会でもいろいろと決めていか

なければならないことも多く、毎年のこととはいえ会員

の皆様にはご負担がかかると思います。

　それでもこれまで担当したことのない初めての分野

に挑戦される皆様をはじめ、新しい年度はロータリー

での新たな発見にもつながるワクワクするタイミングで

もあります。ロータリーの中で、これまで見たことのない

景色を見るためにも、ぜひ新たな一歩を踏み出してい

ただければうれしく思います。

　もちろん本業のお仕事は最優先で頑張っていただ

きながら、そして今年度のロータリー活動にも引き続き

ご協力をいただきつつ、それと並行して次年度への準

備も皆さんそれぞれに、着々と進めていっていただけ

るよう、よろしくお願いいたします。

　今年度がいい形で終わるとともに、次年度がいい形

でスタートを切れますよう、会員の皆さんのご理解とご

協力をお願いいたします。

▼次週の例会後に、理事会を開催します。上程の

ある方は、4月3日までに資料をご提出ください。

▼本日のお弁当は、お帰りの際に会場後方へお片

付けください。またペットボトルはお持ち帰りくださ

い。

▼春のRYLAの出欠を回覧します。

▼本日例会後、次年度の親睦活動委員会を開催

します。

▼親睦活動委員会・田中　康正　委員長

　4月12日に春の親睦旅行を開催します。自衛隊を見

学後、鼓呂雲会員の会社を見学します。八尾を振り返

る、ということで食事は山徳様です。ぜひご参加くださ

い。

そ の 他 の 報 告

幹　事　報　告

会　長　の　時　間



「2025年 日本国際博覧会について」

▼公益社団法人 2025年日本国際博覧会協会　

機運醸成局　地域・観光部　地域連携課　板東

　真美　課長

　通称「大阪・関西万博」の正式名称は「2025年 日

本国際博覧会」で、2025年の4月から10月までの

184日間にわたって「いのち輝く未来社会のデザイ

ン」をテーマに夢洲で開催されます。

　会場での建築工事はこれからですが、大きな木

造のリングが建設される計画です。このリングの大

屋根の上を、歩くこともできます。また万博会場から

は、きれいな夕日が見られるはずです。会場には

外国や企業のパビリオンなども多数出展します。

　これまでに150以上の国や地域が、すでにこの万

博への参加を表明しています。非常に多くの国が

参加してくれており、期待も大きさが感じられます。

　今回の万博では８人のテーマプロデューサーを

選び、落合陽一さんや宮田裕章さんらがいのちを

テーマにした８つのパビリオンをデザインするなどし

ています。

　実は前回大阪で行われた1970年の万博を知らな

い世代の方も多いです。現地では土木工事が終わ

り、4月からはいよいよ建築工事に移行していきま

す。「あと２年」なのですが、まだ更地の状態です。

このため今年は、実行と実現の一年になると思われ

ます。今年はさらに、前売りの入場券も販売が開始

されます。

　国際博覧会は産業見本市として、1851年にロンド

ンで始まりました。やがて20世紀に入ると、科学万

能主義や人間性の探求に主眼がかわっていきまし

た。そして1970年、大阪万博のテーマは、覚えてい

らっしゃる方も多いかもしれませんが「人類の進歩と

調和」です。

　やがて近年は費用対効果が問われるようになり、

中には開催決定後に辞退するケースも出てきまし

た。BIE（国際博覧会協会）でも見直しが必要と考え、

2025年は命を取り上げることに決まりました。

　SDGsの達成などは、日本にとってもこれからの大

きな課題です。これらの要素を万博でも取り入れて

いきます。また近年の分断の危機の中で、万博を

通してもう一度世界をつなげていくことが必要です。

そして万博は、異次元の交流の機会でもあります。

2025年は対話し、交流する万博と位置付けていま

す。

　万博の正式名称は日本国際博覧会なので、これ

はすなわち国家プロジェクトです。コロナ禍で途絶

えそうになった人的交流を復活させていくとともに、

これにプラスして日本国内の観光も振興していこう

と考えています。万博と観光とを、上手く結びつけ

ていきたいと思います。

　そして万博開催へ向けての、機運醸成も重要で

す。盛り上がりを大阪だけでなく、全国にも波及さ

せていきたいと考えています。

　公式キャラクターのミャクミャクをご覧になったこと

のある方も多いかと思いますが、ネット上などでもだ

んだんと人気が出てきているようです。今後もあち

こちに登場すると思いますので、よろしくお願いい

たします。4月には、関連グッズも発売される予定で

す。

　また万博のオフィシャルテーマソングは、1970年

は三波春夫さんでしたが、今回はコブクロさんが

歌っています。このほか、万博仕様のデザインのナ

ンバープレートも作っています。

　こうしたＰＲはもちろんですが、当然ながら万博の

中身を魅力的にすることも大切です。開催期間中

は、さまざまな催事も毎日行われる予定です。

　万博はこれまで、日本でもいろいろと開催してきま

した。また大きな規模のものは10回中３回が日本で

開かれています。中でも複数回の開催は、大阪の

みです。

　そうした意味では、万博先進国ともいえる日本の

ソフトパワーを示す絶好の機会と言えるでしょう。来

場者の予想は合計2820万人で、毎日15万人が来

場すると見込まれています。こうした機会こそ、日本

がグレートコミュニケーターになるチャンスです。ま

た、ビジネスにとってもチャンスだと思います。世界

卓 　 　 話



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 谷口　善紀　　副委員長 ▼ 菅野　茂人
委　  員 ▼ 居相・原田・田中（貴）・児林（健）

中から、VIPも数多く来日されると思われます。

　いのちに向き合う万博、世界がつながりを取り戻

す万博、みんなで創るみんなの万博を目指して、こ

れからも取り組んでまいります。

▼吉本会長　坂東真美様、ようこそお越しください

ました。卓話楽しみにしております。

▼長竹副会長　坂東様、本日宜しくお願い致しま

す。

▼稲田幹事　四輪会ゴルフコンペ、素晴らしいスコ

アで優勝させていただきました。商品券でニコニコ

受け付けて下さい。

▼松本会員　私の嫌いな桜のシーズンになりました。

なぜ嫌いかと申しますと散りが早く儚いからです。

散る桜　残る桜も　散る桜!!

▼山本（勝）会員　長竹副会長、おいしいジンギス

カンをありがとうございました。もっとよろしくお願い

します。

▼菅野会員　よい事がありました。

▼松井会員　土曜日、三木元会員と河川敷でゴル

フです。河川敷は河川敷でおもしろい！楽しんで

来ます。

▼新宮会員　良い季節になりましたね。皆さんに良

い事があります様に!!

▼山陰・相馬会員　坂東様、本日の卓話よろしくお

願い致します。楽しみにしています。

▼児林（秀）会員　先日、四輪会ゴルフコンペ欠席

申し訳御座いません！稲田幹事、御優勝お目出と

う御座います。すばらしいスコアでしたね！本日卓

話、坂東様、楽しみにしています。

▼西村会員　児林さん、オープンおめでとうござい

ます。

▼福田会員　サクラのキセツですね！

▼友田会員　春のライラセミナーの登録、受講生の

推薦よろしくお願いします。

▼平尾会員　先週は四輪会おつかれ様でした。来

年からは二輪会になるとか。自動車から自転車に

なるのはつらいです。

▼佐々木会員　世の中、大分マスクしない人増え

てきましたね!!女性がスッピンでおれなくなると言っ

て、マスクを外すのに反対の人が多いと聞きまし

た!!

▼福村会員　例会欠席お詫び。

▼谷口会員　桜満開見ごろですね。坂東様、卓話

宜しくお願い致します。

▼原田会員　よいことがありますように！

▼田中（貴）会員　誕生内祝い。

▼加藤会員　お花見シーズンですね。ロータリアン

らしく過ごす事を心掛けていきます。

▼北山会員　本日18時より新入会員歓迎会よろし

くお願いいたします!!

■ 出席報告

月日

3/15

3/22

3/29

会員数

64

64

64

出席

44

39

40

うち出席規定
適用免除者

10

10

9

メーク
アップ

0

出席率

75.86％

67.24％

70.18％

確定
出席率

75.86％

ニ　コ　ニ　コ　箱
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